

COMMUNIQUE

**Déclaration du bureau confédéral de FORCE OUVRIERE**



Le bureau confédéral de FORCE OUVRIERE se félicite de la mobilisation de ce jour, 9 avril 2015.

Des centaines de milliers de salariés du privé, du public et des retraités se sont mobilisés contre l'austérité exigeant des réponses du gouvernement.

Cette action, à l'appel de plusieurs organisations syndicales, est socialement et démocratiquement saine et révélatrice d'un réel mécontentement.

FORCE OUVRIERE a, ces dernières semaines, déposé ses propositions et revendications auprès des pouvoirs publics.

Il appartient maintenant à ces derniers de répondre rapidement, tant pour des raisons sociales qu'économiques et démocratiques.

Paris, le 9 avril 2015